Rebland-Kurier, 09.06.2010



Förderverein des SVG bewirtete

Jung und Alt trafen sich am vergangenen Sonntag, 6. Juni, beim Café-Treff in der Bürgerscheune und im Rathaushof. Neben Stammgästen der Café-Treffs fanden sich auch Freunde und Unterstützer des Sportvereins Gottenheim ein zur gemütlichen Kaffeerunde, denn der Förderverein des Sportvereins hatte eingeladen. Unter dem Zeltdach im Rathaushof ließ es sich gemütlich und schattig sitzen. Der Förderverein bot neben leckeren Kuchen und Torten sowie Getränken auch wieder Eiskaffee an. Beim Torwandschießen lockten attraktive Sachpreise. Der Förderverein des Sportvereins Gottenheim wurde 2009 gegründet. Er ging aus dem Förderkreis des Sportvereins hervor. Ziel des Vereins ist es, auf vielfältige Weise und auch finanziell den Sportverein bei seinen zahlreichen Aufgaben zu unterstützen. Die Vorstandschaft um Thomas Zimmermann freut sich über neue Mitglieder und Sponsoren. Weitere Informationen und die Möglichkeit zur Kontaktaufnahme finden Interessierte im Internet unter www.foerdervereinsvgottenheim.de. ma/Foto: ma